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Вчера областная дума собралась на свое первое очередное пленарное заседание в
этом году. Впрочем, если говорить точнее, на первую его половину. Дело в том, что
часть депутатов должна была уехать в Великий Новгород, чтобы принять участие в
деятельности постоянного комитета Парламентской ассоциации Северо-Запада по
социальной политике. Так что 28 февраля заседали только до обеда, с тем чтобы
продолжить обсуждение вопросов повестки почти через неделю - 6 марта. Об этом
перед началом работы сообщил председатель думы Сергей Дубовой.

Внимания требуют разные сферы
- Состоялись заседания профильных комитетов, сегодня эти документы
рассматривает дума. Законопроекты относятся к разным сферам: образованию,
культуре, социальной политике. Например, сегодня утром комитет по
здравоохранению рассматривал продление льготы для медицинских работников -
предоставление средств на приобретение или строительство жилья. Закон у нас
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действовал до 2023 года, сейчас мы его продляем до конца 2026-го. Также у нас было
несколько законов, касающихся федерального пособия на детей: до трех лет, от трех
до шести и так далее. Сейчас мы все это объединили в один законопроект, приведя в
соответствие с федеральным законодательством, - отметил Сергей Дубовой.

Министр труда и социального развития Сергей Мякишев, представлявший документ,
назвал изменения технической процедурой. Депутаты приняли его сразу в трех
чтениях.

В повестке первого дня значились также кадровые вопросы. Областная дума в
соответствии со своими полномочиями назначила мирового судью и избрала двух
представителей в квалификационную комиссию при Адвокатской палате
Мурманской области. Законодатели утвердили досрочное прекращение полномочий
трех членов Общественной молодежной палаты (Молодежного парламента) при
облдуме. Это связано с семейными обстоятельствами и выездом на постоянное
жительство за пределы нашего региона.

Также депутаты утвердили перечни недвижимого имущества, передаваемого из
государственной собственности Мурманской области в собственность
муниципалитетов Оленегорска и Ревды. Невостребованные регионом помещения
переданы для муниципальных образовательных и рекреационных нужд.

Госслужба без загранподпиток
Соответствие региональных законов федеральным председатель комитета по
законодательству, государственному строительству и местному самоуправлению
Владимир Мищенко назвал основой основ.

- Прокуратура внесла законопроект, и мы на комитете его отработали, о внесении
изменений в региональные законы о государственной гражданской службе и о
муниципальной службе в части, касающейся запретов и ограничений для иноагентов.
Сегодня, если лицо признается иноагентом, с ним расторгается контракт, а если речь
идет о приеме на работу, будут действовать запреты и ограничения для таких лиц.
Считаю это очень верным и правильным. Мы наводим порядок в государственной и
муниципальной службе - их представители должны быть полностью отечественными
и не иметь какой-либо зависимости из-за рубежа, - отметил Владимир Мищенко.

Как заверил председатель комитета, ни среди депутатов, ни среди сотрудников
аппарата думы таких лиц нет - уже на уровне выборов при отборе кандидатов в
депутаты такие случаи отслеживаются и отсеиваются. Очень строгие критерии
существуют и при приеме на работу в аппарат.

Законопроект представляла заместитель начальника отдела по надзору за
исполнением федерального законодательства областной прокуратуры Ангелина
Иванова. Дума приняла документ в первом и окончательном чтениях.



Мера поддержки действует
Дефицит квалифицированных медицинских специалистов в нашем крае власти
пытаются преодолеть различными способами. В частности, в пакет мер,
повышающих для них привлекательность региона, входит закон,
предусматривающий единовременную социальную выплату на приобретение или
строительство жилого помещения отдельным категориям медработников. Но срок
его действия истекает в конце этого года.

Как рассказала председатель думского комитета по здравоохранению Лена
Лукичева, предложенные изменения продлят действие положений закона до конца
2026 года.

- Документ предусматривает оплату жилья до 50 процентов. Те, кто получит такую
социальную льготу, должны остаться трудиться у нас в течение 10 лет. Так как эта
мера хорошо работает, решено продлить срок действия закона. Сегодня такой
льготой воспользовались свыше десятка человек, - сообщила Лена Лукичева.

Как сообщил представлявший документ заместитель губернатора - министр
здравоохранения Дмитрий Панычев, средства на реализацию законопроекта учтены
в областном бюджете в размере 44,55 миллиона рублей ежегодно. Депутаты приняли
документ в первом и окончательном чтениях.
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